

Reciben votos de prisión preventiva

ELIZABETH RÍOS

Este sábado 20 de mayo las Juntas Distritales Ejecutivas realizaron entrega a la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México de los sobres que contienen los votos de las personas en prisión preventiva y de voto anticipado, emitidos entre el 15 y 19 de mayo pasado.

Dichos sobres fueron recibidos por el vocal ejecutivo del INE en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, así como por la vocal de Organización de ese instituto, Liliana Martínez Díaz, y autoridades penitenciarias en las instalaciones del INE estatal en Toluca, Estado de México.

El vocal ejecutivo del INE en la entidad

mexiquense, Joaquín Rubio Sánchez, comentó que los más 4 mil votos recibidos se mantendrán resguardados en las instalaciones de la Junta Local hasta el día de la elección para la renovación de la gubernatura el próximo 4 de junio.

Ese día, dijo, el escrutinio de las personas en prisión preventiva y del voto anticipado dará inicio en punto de las 17:00 horas con la instalación de la Mesa de Escrutinio y Cómputo designada para este fin.

Se prevé que la apertura de los sobres que contienen los votos sean abiertos a partir de las 18:00 horas del 4 de junio, para que los sufragios sean ingresados a las urnas para su posterior apertura.

"No hubo incidentes, todo el proceso

se realizó en completo orden tal y como se tenía previsto y los votos estarán resguardados hasta el próximo 4 de junio, día de la Jornada Electoral", mencionó Rubio Sánchez.

Hasta marzo pasado había más de 11 mil posibles votantes en el sistema penitenciario mexiquense, pero sólo 4 mil 979 cumplieron con los requisitos legales para poder participar en el proceso histórico de la entidad y de estos, 457 no votaron debido a que obtuvieron su libertad antes del proceso.

Además, un total de 110 ciudadanas y ciudadanos emitieron su voto anticipado, de los cuales 41 fueron hombres y 69 fueron mujeres.

Esta es la primera ocasión en que sólo hay dos participantes como candidatas a la gubernatura mexiquense, aunado a que las aspirantes son mujeres.

También es la primera vez en la historia de México que se realizó este ejercicio en todo un sistema penitenciario completo.



DANIEL CAMACHO

Juntas Distritales Ejecutivas entregaron las boletas

Se prevé que la apertura de los sobres que contienen los votos sean abiertos a partir de las 18:00 horas del 4 de junio